



Última convocatoria de la EBAU en la Comunitat Valenciana.

M.A.MONTESINOS

El retraso de la reforma de las pruebas de selectividad logra un respaldo unánime

► Eva Alcón, presidenta de la CRUE, y el director de Ordenación Educativa de la Generalitat, Ignacio Martínez, aplauden la decisión del Gobierno

M.M.CALABUIG. VALÈNCIA

■ El Gobierno acordó ayer retrasar un año la reforma de la Selectividad, ahora llamada «Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad» (EBAU). Así, el formato de examen se mantendrá durante este curso y no habrá cambios para las pruebas de 2024. Algo que ayer celebraban los rectores de las universidades españolas. La presidenta de la CRUE, Eva Alcón, y también rectora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón, aseguraba que se quiere trabajar «de la mano» con el Gobierno para lograr una prueba «que dé garantías».

Alcón recordaba que era una de las peticiones que habían trasladado al ministerio en el documento remitido acerca de la nueva EBAU. Además, consideraba que es «importante» que los estudiantes de Bachillerato que están a punto de iniciar el curso el día 11 conocieran «las reglas del juego» que se iban a aplicar en las pruebas de acceso a la universidad.

Alcón abogaba por aprovechar este curso para trabajar «de la mano» con la CRUE, la Sectorial de Estudiantes y los ministerios de Educación y Universidades. «Tenemos la experiencia de muchísimos especialistas que llevan años trabajando sobre el tipo de modelo, la

duración del examen... Esa experiencia no la podemos perder y eso es lo que la CRUE podemos aportar», indicaba Alcón.

«Aspectos nada claros»

La Conselleria de Educación, Universidades y Empleo también valoraba de forma positiva también el aplazamiento, aunque reclamaba al Ministerio de Educación «seguridad jurídica y celeridad» sobre las pruebas de este curso. «Hay muchos aspectos que aún no están

«Llevamos muchos años trabajando sobre el tipo de modelo, la duración del examen, eso no lo podemos perder»

Desde Conselleria se reclama «seguridad jurídica y celeridad» al ministerio y que se cuiden las formas

claros», apuntaba ayer el director general de Ordenación Educativa, Ignacio Martínez.

La mayoría de las comunidades autónomas, sin importar su color político, se sumaban a la decisión del Gobierno de aplazar 'sine día' los cambios previstos en la prueba de acceso a la Universidad. Eso sí, pedían más detalles sobre su desarrollo en junio de 2024.

Al término de la reunión con el secretario de Estado de Educación, José Manuel Bar Cendón, quien les trasladaba la decisión a las comunidades autónomas, varios gobiernos autonómicos, entre ellos el valenciano, exigían más diálogo para llegar a un posible consenso y cuestionaban las formas. Ignacio Martínez criticaba que el ministerio únicamente les haya explicado que no va a publicar ningún tipo de Real Decreto, «pero tampoco ha hablado en ningún momento de que vaya a modificar el calendario de aplicación de la Lomloe, que obligaba a aplicar» la prueba en 2024.

La reunión, subrayaba, se había convocado «sin una orden del día y sin ningún tipo de documentación y hay aspectos que se han quedado pendientes, especialmente las características que deben tener los diferentes ejercicios de la prueba».